SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aubameyang dans l'équipe type de Premier League

Willy NDONG Libreville/Gabon

E syndicat des joueurs de Premier League (Professional footballers association players) et la Fédération anglaise football (FA) ont dévoilé, ce mardi, à Londres, l'équipe type de la saison. Une sélection à vocation offensive où l'on retrouve, entre autres, le Belge Kevin de Bruyne, le Sénégalais Sadio Mané, le Gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, ou encore l'Anglais Jamie Richard Vardy, qui a terminé en tête du classement des buteurs de Premier League avec 23 réalisations, devant PEA (22 buts). La nomination de l'international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang sur le front de l'attaque de cette équipe type ne souffre d'aucune contestation possible. Car, à lui seul, il a réussi a tirer vers le haut une équipe d'Arsenal quasiment à l'agonie. Sur le plan personnel, Aubameyang, en championnat, c'est 22 buts, comme lors de la saison 2018-2019, où il a terminé co-meilleur buteur de Premier League en compagnie de Sadio Mané et Mohamed Salah.

Au niveau collectif, l'attaquant gabonais a été le principal artisan de la "renaissance" des Gunners, après le départ pour mauvais résultats de l'Espagnol Unai Emery. Alors qu'Arsenal était quasiment au fond du trou, et que le spectre d'une saison blanche se profilait inexorablement à l'horizon pour le club londonien, Pierre-Emerick Aubameyang, tel un gladiateur, a permis, une première fois, à son équipe, de remporter, contre la formation de Chelsea FC, la Coupe d'Angleterre, synonyme de qualification pour la Ligue Europa de l'UEFA.

Quelques semaines plus tard, face à la redoutable équipe de Liverpool, championne d'Angleterre en titre, PEA offrait, une seconde fois, un titre à son équipe, en remportant la Community Shield, épreuve qui met aux prises, avant l'ouverture du championnat, le vainqueur de Premier League et le détenteur de la Coupe d'Angleterre. C'est donc une saison aboutie et pleine pour Pierre-Emerick Aubameyang qui, selon nos informations, devrait voir son contrat renouvelé dans les tout prochains jours.



Nouvelle consécration pour PEA cette saison en Premier League.

Mise en place du Tribunal arbitral local du football : qu'est-ce qui bloque?

PLUSIEURS années après son adoption (en 2012) dans les statuts de la Fédération gabonaise de football, cet organe indépendant censé régler tous les litiges du football national n'a toujours pas vu le jour. Entre problèmes d'arriérés de salaires et celui du non-respect des contrats, ou encore celui lié directement aux compétitions, il y a matière à s'interroger sur la lenteur observée dans la mise en place de cet organe qualifié d'essentiel pour le développement du football gabonais.

Stéphane MASSASSA Libreville/Gabon

E Tribunal arbitral local du football (Talf). Si l'on den croit les statuts de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), c'est le seul organe indépendant habilité à traiter les litiges du football gabonais. Notamment, entre la Fégafoot, ses membres, les officiels, les joueurs et agents de joueurs, ainsi que pour les matches à l'issue hou-

Cependant, force est de constater que huit ans après son adoption dans les textes régissant l'instance faîtière du football national, rien n'est toujours concret. Ce, malgré l'importance que lui confère l'alinéa 2 de l'article 66 desdits statuts. À savoir que seul le Tribunal arbitral du sport (TAS), en Suisse, se situe au-dessus pour les questions litigieuses de dimension nationale. Sans compter également que les problèmes observés ces dernières saisons au sein de cette discipline sportive sont de plus en plus nombreux. Entre autres, le problème d'arriérés de salaires des joueurs, les irrégularités des contrats, les transferts litigieux, les contestations des matches, etc.

Toutefois, interrogé sur le sujet, le président de la Fégafoot, Pierre-Alain Mounguengui, a assuré que l'instance dont il a la charge était à pied d'œuvre pour la mise en place de cette juridiction qu'il estime importante pour le développement du



Au niveau international, c'est le TAS qui règle les problèmes des footballeurs. Au Gabon, qui s'occupe de ces litiges?

football gabonais.

"Conformément aux statuts, notre service juridique prépare des documents relatifs au règlement spécifique de cet organe. Nous soumettrons ce travail à l'ensemble des membres lors de notre prochain congrès prévu statutairement au mois de mars. Une fois les textes adoptés, nous procéderons à la mise en place du Talf", a-t-il expliqué.